
          

中芸学発表会が行われました 

 １２月１９日（水）に、田野町ふれあいセンターのホールをお借りして中芸学（総合的な

学習の時間）の総まとめである平成３０年度の発表会が行われました。中芸広域連合長（田

野町長）の常石博髙様をはじめ多くのご来賓や保護者、地元の田野小学校の児童にも参加を

いただきました。この発表会は中芸高校の昼間部の発表に山田養護学校田野分校の高等部

生・中等部生の発表も加わり、1 年次生５グループ、2 年次生 3 グループ、3 年次生５グル

ープ、田野分校３グループの合計１６の発表がありました。 

 内容は以下の通りです。 

 

       「中芸よさこい」          「学校長挨拶」  「生徒会挨拶」 

 

 1 年次生 

チーム名・テーマ コメント 

Happy 田野町 Let`ｓ go! 

「田野駅屋について」 

田野駅屋について発表し、田野駅屋の魅力を満載したパンフレットを作

成したり、塩キャラメルの形や色をイメージした頭を持つ、二十三士の

田野駅屋のキャラクターを考えたりとすごくおもしろかったです。 

おはたの 

「田野町の現状と課題。 

～四国一小さい町～」 

田野町の広さをバチカン市国やモナコ公国と比較し、バチカン市国は田

野町より狭いということが初めて分かりました。 

小さくても見るもの美味しいものが満載の小さな町田野町をカレンダー

でアピールするという案が魅力的でした。 

S.T  

「田野町の神社について」 

神社のはずが、二十三士の墓のある田野町の福田寺をもっとも調査。仏

像の前のめりの話が面白かったです。 

是非来年は神社のお祭りに参加してもらったらと思いました。 

（TR）２ 

「スカッシュバレーについて」 

スカッシュバレーは田野町が発祥の地！ 

この競技の由来が聞けました！使用するボールは、使えなくなったバレ

ーボールの中のゴムボールであることを初めて知りました。 

防災班 

「田野町から考える南海大震災」 

田野町の海沿いは、海抜 4 メートルていど、約 100 年周期で起こる南

海大震災で中芸高校の生徒に何ができるか？ 

プレゼンでは、生徒の防災委員の任命、学校が避難場所になった場合に

備え、あらかじめ生徒の役割を決めておく。町と合同の避難訓練の実施

などが提案されました。 
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 ２年次生 

チーム名・テーマ コメント 

海猫 

「安田町の海・川の魅力」 

 

安田町の浜にいってお宝の探索・・・何のことはない流木やガラス瓶の

われた破片が波によって小石の様になったものをメルカリで売ればおい

くら？ ビジネスになるのでは？と ちょっと興味を持ちました。 

チーム馬路村ゆずわっぱ 

「ものづくり」 

「ごっくん馬路村」で有名な馬路村、さまざまな商品開発や町では馬路

温泉、わっぱづくり体験など年間６万人の観光客が来るそうです。 

そんな馬路村の魅力にせまっていました。 

防災 ZOO 

「安田町民の防災意識を高める」 

安田町の防災に関することをけっこう細かく調べていました。町のお祭

りでのアンケート調査などにも取り組んでいました。安田町をモデルと

して、住民の防災意識をどう維持し、高めていくかがテーマでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ３年次生 

チーム名・テーマ コメント（教頭） 

Yuzu 

「ゆずの魅力を再発見し、消費が

増えるようにアピールする」 

カレーと柚子は合うのか？ 試作を重ねたどり着いたのが、野菜たっぷ

りの柚子入りドライカレー。夏に試作の料理を食べましたが、結構いけ

ました。今日レシピももらったので一度作って食べてみようと思いま

す。 

中芸工房 

「中芸地域の特産物を使ってお菓

子をつくってみました」 

なんとナスと柚子でお菓子を作っています。食べてもそれがナスとは到

底思えません。このお菓子も何回も試作を重ね完成。分校さんの昼の給

食に取り入れてもらえたそうです。 

チームの内２人は農家。ナスの供給はこちらで・・・ 

温泉 Detective 

「温泉のナゾを解き明かすおっち

ゃんの名にかけて」 

中芸の５つの温泉？を調査？「たのたの温泉、馬路温泉、北川村温泉、

魚梁瀬の温泉・・・」それぞれのお風呂の魅力を探っています。 

自然薯５K 

「Yasuda town area 

 Nakayama」 

安田町の PR。安田町中山地区の自然薯栽培にはここ何年間かお邪魔して

いる行事。ゆるキャラ安田郎を宣伝するか？？？ 

バッズマン 

「田野町のサイクリングコース」 

 

自転車で田野町の散策高校生ならでは視点。男女別れた調べたのも視点

の違いがあって良かったかも？？3 年目でプレゼンのしかたもグレード

アップしたと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    講評            生徒会挨拶 

 

 



＜来場者アンケート＞ 

・それぞれのグループが目標・目的を持ち取組んだ事を上手に表現していたと思います。 

・グループにより研究内容の深さに差があるものの全員参加してよい取り組みだと思います。 

・社会に出て役だつ方法を学んでいることはもちろん、このホールで知らない人の前で発表するということが

何より大切だと思います。 

・班ごとによく調べ色々なことにチャレンジしたり体験したりアンケートなど・・・すごく良かったです。 

・色々なことへの興味、それを考え、発展させられているので、素晴らしいと思いました。協力してくださる

地域の方、先生方も素晴らしいですね。 

・生徒の皆さんの素直な思いやりや感想を聞くことができとても良かった。 

・学習成果をそれぞれのグループが工夫して発表できていた。 

・地元のことをよく調べてまとめられていたと思う。普段生活をしていたら見過ごすことを改めて見つめ直し

地元の良さを再認識できたと思う。 

・全員が一生懸命取り組み、調べ、まとめているのが分かりました。人前で話すという経験もいいです。 

・地域に出ていろいろ学んできたことがよかった。また、プレゼンテーションが工夫されていて楽しめた。 

・より深く学び、発見があり、楽しみです。 

・取組みや情報など、分かりやすかった。 

・生徒たちがこんなに考えているとは思わなかったし、非常に勉強になった。 

・子供が体験したこと学んだこと、短時間によくまとめ発表ができていました。 

 

発表を見ていただいた皆さん、アンケートに丁寧にお答えいただいた皆さん 
本当にありがとうございました！  <m(__)m> 
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